

Medienmitteilung

Sperrfrist: 7. März 2017, 18.00 Uhr

Farben im Zentrum – Die Bilderausstellung von Anna Peterer in der Schaffhauser Kantonalbank

Anna Peterer lässt das erste Obergeschoss der Schaffhauser Kantonalbank in neuen Farben erstrahlen. Ab dem 7. März 2017 stellt die Künstlerin ihre Werke in der Bank aus und schenkt den Besuchern neue Eindrücke aus der regionalen Kulturvielfalt.

Sie folgt ihrer Intuition und malt frei aus dem Bauch heraus. Dabei entstehen interessante Farbenspiele und schöne Kombinationen von Farben und Hintergrund. „Meine Werke sind das Ergebnis eines steten Ausprobierens“ – sagt Anna Peterer über ihre Bilder. Die Künstlerin entwickelt ihre eigene malerische Sprache und lässt die gewohnten, geübten Pinselstriche in eine andere Richtung gleiten. Das Ergebnis ist erfrischend und beeindruckend.

Mit einer Vernissage öffnete die Bank am 7. März 2017 die Türen zur Bilderausstellung von Anna Peterer. Alle interessierten Besucher sind bis am 19. Mai 2017 während der Banköffnungszeiten herzlich willkommen, die Werke zu besichtigen.

Anna Peterer

Die junge Künstlerin lebt und arbeitet heute in Wilchingen. 2008 nahm Anna Peterer erstmals an einer Ausstellung teil. Seither stellt sie ihre Bilder regelmässig aus, zuletzt an der Ernte 2016 im Museum zu Allerheiligen in Schaffhausen.

Anna Peterer lässt sich aus verschiedensten Quellen inspirieren, seien es Fotografien von knorrigen Ästen oder kargen Landschaften, Museumsbesuche oder Kinderzeichnungen. Ihre gewonnenen Eindrücke finden sich in ihren Bildern wieder. Mit dünn oder auch dick aufgetragenen Ölfarben bildet sie schichtende Flächen, welche auf den verschiedensten Hintergründen einziehen. Die Farben fliessen ineinander ein und finden ihren Weg auf einer unbehandelten Leinwand, in die Maserungen von Holz oder auf dem kalten Weiss von Leinen. Es entstehen wunderschöne Bilder mit faszinierenden Farbstimmungen.

Schaffhausen, 7. März 2017

Schaffhauser Kantonalbank

Weitere Auskünfte:
Martin Vogel
Vorsitzender der Geschäftsleitung
Vorstadt 53
8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 22 22
martin.vogel@shkb.ch
www.shkb.ch

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton Schaffhausen. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.